



Antrag

Beratungsfolge:

Ausschuss Verkehrswende
Verwaltungsausschuss
Rat

Drucksachen-Nr. 2022/

am: 12.12.2022 TOP:
am: 21.12.2022 TOP:
am: 21.12.2022 TOP:

Beratungsgegenstand:

Verringerung des motorisierten Lieferverkehrs - Installation Packstationen

Antrag:

Die Stadtverwaltung unterstützt Paketdienstleister bei der Installation weiterer dezentraler Servicestationen (Pack- bzw. Poststationen) im Stadtgebiet.

Begründung:

Im Sinne des Nachhaltigkeitskonzepts wird eine Reduzierung des motorisierten Liefer- und Individualverkehrs erreicht,

- weil fußläufig Servicestationen erreicht werden können.
- Hierfür ist das vorhandene Netz an Pack- bzw. Poststationen im Stadtgebiet zu erweitern.

Die Reduzierung beim Ausstoß von Schadstoffen erfolgt auf der Seite der Paketzusteller,

- weil vergebliche Zustellversuche unterbleiben
- so wie der Energieausstoß aufgrund Stop-and-Go bei Haustürzustellung.

Geeignet sind Standorte z. B. in der Nähe von Haltestellen des ÖPNV.

- Berufstätige können auf dem Pendlerweg Sendungen in Empfang nehmen,
- auch Sendungen 24/7 zum Versand aufgeben.
- Wartezeiten in Filialen entfallen.

Beispielsweise bieten sich Standorte an

- beim Lebensmittelmarkt Kronsbergstraße,
- beim Lieferservice Sudewiesenstraße,
- in Gleidingen und
- in Ingeln-Oesselse.

Allgemein bekannt ist, dass die Packstationsexpansion auf Nachhaltigkeitskonzepte der Städte eingeht und Bürgern bedarfsgerechte Logistiklösungen für das tägliche Leben bietet.

Karl-Peter Hellemann